

こんにちは、 日本共産党 井上けんじです

日本共産党南地区委員会 5371-9164 自宅 5(FAX 兼用) 6 9 1 - 3 3 2 3

日本共産党京都市会議員団 5 2 2 2 - 3 7 2 8 FAX 211-2130 '16年 5月 29日号

市会議員団ホームページ <http://web.kyoto-inet.or.jp/org/cpgkyoto/> E-mail cpgkyoto@mbox.kyoto-inet.or.jp



これでいいのか保健の保険化

公衆衛生の復活を

5月20日の市議会補正予算委員会で、井上議員は、国民健康保険の健診や予防について質問、「保健活動は、本来、各健康保険の保険者（運営責任者）ではなく、自治体としての京都市が責任を持ち役割を果たすべき」と追及しました。元々は市の責任でしたが、国の法律改悪により08年から各医療保険者の役割に切り替えられたものです。

① 本来税金一般で賄うべき保健活動を保険料で賄うことになるため、保険料が高くなる、② 保険料を保険給付以外の事業に充てるのは保険料の流用であり、税金との二重取り、③ 市民でありながら、職場等、国保以外の保険の被保険者の健康に、市は責任を持たない、等々、問題だらけです。同議員は、保健所が公衆衛生活動、訪問や地域の集団活動等を通じて市民の保健予防を推進していく活動を復活させることなどを求めました。政

日本共産党と大河原としたか事務所開き

5月15日、7月の参議院選挙に向け、日本共産党と大河原としたかさんの事務所開きが行われました（府庁前）。今回は「日本共産党」と書いて頂く比例代表選挙と「大河原としたか」と書いて頂く選挙区選挙の二つの投票があります。



「落ちたのは私だ」 保育所・待機児童問題報告懇談会

5月17日、党市議団・府委員会の共催で、保育所待機児童問題報告懇談会を開催。保育所の保護者、職員、園長、「落ちた人」、大学の先生など、関係者の皆さんに集まって頂いて話し合いました。写真は報告する大河原としたかさん。



「落ちたのは私だ」-問われているのは何か
保育所・待機児童問題 報告懇談会
2016.5.17 日本共産党京都市会議員団 / 日本共産党南地区委員会

◎ 融資がうまくいきませんでした。
◎ 火事に遭われた方からの住まいのご相談。当面、市営住宅を紹介、斡旋。

◎ 母子家庭のお母さん「子どもが修学旅行だがバッグがない」。とりあえず井上議員のものを使ってもらうことに。

◎ 会社が倒産・閉鎖。失業手当等請求のお手伝いの最中に、別の所から求人相談あり。目出度くドッキング。二つの相談が一挙に解決。

◎ 会社等請求のお手伝い。失業者が倒産・閉鎖。失業手当等請求のお手伝いの最中に、別の所から求人相談あり。目出度くドッキング。二つの相談が一挙に解決。

最近の相談から
◎ 市外で一人暮らしだったお姉さんが長期の入院生活の後、亡くなられました。お葬式や葬祭費請求、保険証の返還、過払



保険の枠内に矮小化しようとするもので、また健康の自己責任論の強調とも一体となっています。

市営住宅の募集が6月1日から始まります。応募は10日までです。募集要項（応募用紙）の必要な方、お問い合わせなどは井上議員まで。

い保険料の返還請求、年金事務所への連絡、病院との連絡や打ち合わせ、金融機関の預金の処理等

安倍政権NO! 市民・野党共闘の力で、政治を変えるチャンス
戦争法廃止、経済に民主主義を!

力あわせ、未来ひらく。
志位和夫 委員長
が話し合います

日本共産党大演説会
6月9日(土) 7時~ みやこめっせ

安倍政権NO! 7月参院選挙
安保法制廃止、「野党共闘」始動
政治を変える絶好のチャンス

日本共産党
大演説会

大河原としたか がお話しします。

6月4日(土)
◎午後2時・国会 京都テルサ東館
◎午後6時・国会 唐橋公民館

京都市東山区 井上: 大河原としたか
日本共産党演説会にぜひお越しください。

是非、お越し下さい